



Escuela Católica de Todos los Santos

Llenos de la alegría y la paz de Dios, abunden en esperanza por el poder del Espíritu Santo.

Nuestra misión

Unida y alimentada por la Palabra de Dios y la Eucaristía, nuestra escuela católica culturalmente diversa inspira el aprendizaje dentro de un entorno enriquecedor y dinámico de excelencia académica y valores evangélicos.

El Boletín de Sentinel - 4 de diciembre de 2024

Mensaje del director

A través de los años en Todos los Santos hemos establecido varias tradiciones de Adviento que ayudan a crear un tono de anticipación y espera mientras preparamos nuestros corazones para celebrar la venida de nuestro Salvador en Navidad. A través de la oración y la reflexión, nuestros estudiantes tendrán una vez más la oportunidad de entrar más plenamente en esta temporada de esperanza.

Oración de la Corona de Adviento

Ayer los estudiantes se reunieron en el Centro de Actividades Parroquiales (PAC) para un servicio de oración de toda la escuela destacando el significado de la Corona de Adviento. Durante las semanas restantes de Adviento, cada lunes por la mañana los estudiantes se reunirán alrededor de tres coronas separadas en cada uno de los pasillos de la escuela donde participarán en servicios de oración de nivel de grado.

Sacramento de la Reconciliación

Los estudiantes de tercero a octavo grado tendrán la oportunidad de encontrar a Cristo en este hermoso Sacramento de sanación y perdón durante dos Servicios de Penitencia. Un Servicio de Penitencia para los grados 3-5 se llevará a cabo el viernes, 6 de diciembre con uno a seguir para los grados 6-8 el miércoles, 11 de diciembre.

Retiro de Adviento para estudiantes

El 13 de diciembre, vamos a dejar a un lado el horario regular de clases con el fin de proporcionar a nuestros estudiantes con una experiencia de inmersión de la fe católica. Al hacerlo, nuestro objetivo será unir aún más nuestra escuela como una comunidad de fe y ofrecer a nuestros estudiantes una oportunidad adicional para crecer en su relación con Cristo durante la temporada de Adviento. A lo largo del día, los estudiantes aprenderán más sobre la vida de santos específicos, así como los cuatro temas del Adviento.

Esperamos celebrar el tiempo de Adviento, un tiempo de esperanza y alegría expectante mientras anticipamos la Fiesta de Navidad.

Por último, deseo compartir con ustedes una importante actualización del personal. El Sr. Redman, profesor de Educación Física, está actualmente de baja médica con planes de volver a la enseñanza cuando se reanuden las clases después de las vacaciones de Navidad. Durante el tiempo de su ausencia, nuestros profesores sustitutos y asistentes de instrucción, según sea necesario, dirigirán las clases de Educación Física. Recordemos al Sr. Redman en nuestras oraciones de manera particular durante este tiempo de Adviento.

Deseándole a usted y a su familia bendiciones durante este tiempo de Adviento.

Llenos de la alegría y la paz de Dios, abunden en esperanza por el poder del Espíritu Santo.



Oración para la primera semana de Adviento

Padre del cielo, nuestros corazones desean el calor de tu amor, y nuestras mentes buscan la luz de tu Palabra. Aumenta nuestro anhelo de Cristo, nuestro Salvador, y danos la fuerza de crecer en el amor, para que la aurora de su venida nos encuentre gozosos en su presencia y acogiendo la luz de su verdad. Te lo pedimos en el nombre de Jesús, el Señor. Amén.

Todos los Santos Navidad Pageant

Los estudiantes de los grados **K, 1, 4, 5 y 6** participarán en la representación anual de Navidad, The Living Crèche. La representación es una de las grandes tradiciones de la Escuela de Todos los Santos que reúne el programa de música, así como nuestro programa de artes teatrales. Es una hermosa oportunidad para compartir el mensaje de la Encarnación a través de la historia, el canto y la celebración.

- Fecha: **Jueves, 19 de diciembre de 2024**
- Hora: **7pm** (los alumnos de **6to grado** se reportan al atrio del PAC a las **6:25pm**; **todos los demás** grados se reportan al nártex de la Iglesia a las **6:45pm**).
 - Los padres/familiares que no puedan asistir a la función de la tarde son más que bienvenidos a asistir a la función de la tarde a la 1:45pm en la Iglesia.
- Lugar: **Iglesia Católica de Todos los Santos**
- Vestimenta: Festivo, **“Sunday best” atuendo** (excepto para disfrazados de 6^º grado). Ver el código de vestimenta más abajo.

Código de vestimenta:

Niñas: vestidos, faldas, o pantalones de vestir agradables (no hombros desnudos o vestidos sin mangas; la longitud no puede ser inferior a dos pulgadas por encima de la rodilla), blusas o suéteres que no son de forma ajustada, con un escote que es una longitud apropiada (es decir, justo debajo de la clavícula); Jeans, jeggings, leggings, o medias usadas como pantalones no están permitidos. Los jerseys no deben llevar palabras o personajes en la parte delantera.

Niños: camisas y/o suéteres (no sin mangas; los suéteres no deben tener palabras o caracteres en la parte delantera) y pantalones de vestir que sean apropiados para la iglesia (es decir, azul marino, negro, gris) y calcetines apropiados (calcetines de vestir).

Caballeros de Colón - Concurso de Carteles

Los estudiantes de los grados K-8 están invitados a participar en el Concurso de Carteles «Mantengamos a Cristo en la Navidad» patrocinado por los Caballeros de Colón. Los trabajos pueden ser enviados a la oficina de la escuela. Para obtener más información, consulte los siguientes enlaces.

[Detalles del concurso de carteles](#)

Programa de Pre-Kindergarten - Prueba de Plomo Requerida

De acuerdo con los nuevos requisitos establecidos por el Estado de Virginia y las políticas y procedimientos para la Diócesis de Arlington, Todos los Santos recientemente probó las fuentes de agua potable en el Programa de Pre-Kindergarten. El informe del análisis de plomo proporcionado por el laboratorio de pruebas indica que no se detectó plomo.

Si usted tiene alguna pregunta con respecto a este requisito o los resultados de la prueba, por favor no dude en ponerse en contacto con el director.

Acción de Gracias

Gracias a la muy generosa respuesta de las familias de nuestra comunidad que participaron en el Almuerzo de Acción de Gracias, recibimos \$1,514.00 a beneficio del Proyecto Santa Lucía como parte de la «Semana de Nos Importa» de Caridades Católicas. Gracias por su continua bondad y apoyo a este importante ministerio que beneficia a los pobres en la región de Manassas.

Además, los estudiantes de Todos los Santos donaron 2,258.41 libras de comida durante el Servicio de Oración de Acción de Gracias la semana pasada. Gracias al arduo trabajo de los estudiantes de la Sociedad Nacional de Honor Junior, toda la comida fue transportada al Centro de Actividades Parroquial donde fue clasificada en preparación para su distribución a las familias de nuestra comunidad más tarde ese día. ¡Gracias a todas las familias de nuestra escuela por tan generosamente proveer para los necesitados en nuestra región!

Virtudes en práctica

Virtud para el mes de diciembre: Pureza

Definición: Mantener el alma libre de pecado

Santos del mes: Santo Domingo Savio (PreK-2), Santa Inés (3-5), Santa María Goretti (6-8)



Recordatorios Importantes

- **Oportunidades para Maestros Sustitutos**

All Saints está buscando maestros sustitutos adicionales para los grados PK-8. Para obtener más información acerca de esta oportunidad de empleo o para solicitar una aplicación, por favor póngase en contacto con la oficina de la escuela en 703-368-4400 o schooloffice@allsaintsva.org.

- **Una noche con San Nicolás Servicio de Oración - ¡Mañana por la noche!**

Planee unirse a nosotros para Una Noche Con San Nicolás el jueves, 5 de diciembre a las 7:00 PM. El evento comenzará con un Servicio de Oración de Adviento en la iglesia, con música proporcionada por la Schola. La «Procesión de los Zapatos» será dirigida una vez más por San Nicolás y la Madre Seton. Al final del servicio de oración, se celebrará una recepción en el Centro de Actividades Parroquiales con galletas y cacao, y una oportunidad para hacerse fotos con San Nicolás y la Madre Seton (por favor traiga su propia cámara).

En honor a San Nicolás, le pedimos que traiga una donación de un par de zapatos nuevos para su distribución a través de House of Mercy. (Directrices para la donación: NUEVOS colores lisos de zapatos tenis - blanco, azul, negro, bronceado o marrón. No tenis de carácter). ¿Preguntas? Por favor, póngase en contacto con la Sra. Christine Breckley en christine.harkins@gmail.com.

- **Formulario de Consentimiento de Tecnología Online (Autorización Zoom)**

En el transcurso de los últimos años, nuestra comunidad escolar ha demostrado con éxito la capacidad de pivotar cuando sea necesario con el fin de proporcionar instrucción en formas nuevas e innovadoras para nuestros estudiantes, específicamente a través del aprendizaje en línea. Es importante que mantengamos un proceso, así como procedimientos que nos permitan la transición al aprendizaje en línea si es necesario, como en el caso de cierres de varios días debido a las inclemencias del tiempo.

Recientemente hemos enviado una copia digital del Formulario de Consentimiento de Tecnología Online (Autorización Zoom) a los padres de todos los estudiantes. Con este formulario en el archivo, estaremos listos para proporcionar instrucción a través de Zoom en caso de que esto sea necesario durante el año escolar. Si aún no ha devuelto su formulario firmado, por favor hágalo tan pronto como sea posible.

- **Solicitudes de nuevos estudiantes y matriculación continua (2025-2026)**

Las solicitudes para nuevos estudiantes para el año académico 2025-2026 ya están disponibles en línea.

Todas las familias actuales que deseen inscribir a un nuevo estudiante en los grados de Pre-Kindergarten a octavo para el próximo año pueden acceder a la aplicación en el siguiente enlace.

[2025-2026 Enlace de solicitud para nuevos estudiantes](#)

En enero proporcionaremos una copia del Contrato de Inscripción Continua a los padres de los estudiantes que completan su primer año de inscripción en All Saints. Completando este formulario, los padres pueden inscribir a sus hijos continuamente hasta el 8vo grado en All Saints o, si es necesario, hasta el momento en que completen el

proceso de retiro. Con la sumisión de este contrato, no hay necesidad de completar en el futuro un formulario de reinscripción anual.

La cuota de inscripción continua se facturará automáticamente a través de las cuentas FACTS el 3 de marzo de 2025. La finalización del contrato, para las familias de primer año, y el pago de la cuota confirmará la inscripción de su niño(s) para el próximo año escolar.

- **Programa de Asistencia de Matrícula (2025-2026)**

Ya está disponible información importante sobre el Programa Diocesano de Asistencia para la Matrícula para el próximo año académico. Para más detalles sobre el programa, por favor vea el folleto que se encuentra en el enlace de abajo.

[2025-2026 Programa Diocesano de Ayuda a la Matrícula](#)

También se puede encontrar información sobre el programa en la página web de la diócesis.

<https://www.arlingtondiocese.org/catholic-schools/tuition-assistance>

Las fechas clave de ayuda financiera para 2025-2026 son las siguientes:

31 de Octubre de 2024	La solicitud de ayuda financiera FACTS se cierra para 2024-2025
1 de noviembre de 2024	Se abre la solicitud de ayuda financiera FACTS para 2025-2026
10 de enero de 2025	Fecha límite de solicitud de ayuda financiera para los estudiantes de secundaria diocesanos
12 de marzo de 2025	Fecha límite de solicitud de ayuda financiera para los alumnos de las escuelas diocesanas K-8

- **Nuevo proveedor de ropa de espíritu**

En coordinación con el PTO, la escuela ahora está ofreciendo muchos nuevos estilos de Todos los Santos spiritwear a través de un nuevo proveedor: 1st Place Spiritwear. Ahora es el momento perfecto para visitar nuestro nuevo sitio web de ropa de espíritu y tomar ventaja de las siguientes promociones de ahorro de costes:

- Fechas de venta: 11/4/2024 - 12/10/2024
- 25% de descuento en toda la mercancía
- Envío gratuito en pedidos superiores a 75
- Entrega garantizada para el 23 de diciembre

[Todos los Santos Spiritwear - ¡Haz tu pedido ahora!](#)

- **Menú de almuerzo**

[Menú Cafetería - Diciembre](#)

- **Feria de Ciencias - Buscando Jueces**

En nombre de la Sra. Starrs, nuestra maestra de Ciencias de la Escuela Intermedia, le invitamos a ser voluntario como juez para la Feria de Ciencias 2025. Esta es una maravillosa manera de apoyar a nuestros estudiantes en su exploración científica.

Detalles del Evento:

- Fecha: Martes, Enero 28, 2025
- Hora: 8:00 AM - 1:30 PM
- Lugar: All Saints Parish Activity Center (PAC) Centro de Actividades de la Parroquia de Todos los Santos (PAC)
- Llegada de los jueces: 8:00 AM (para desayuno y orientación)
- Comienzo del juzgamiento: 9:00 AM
- Pausa para almuerzo: Mediodía
- Fin de la evaluación final: 13:30
- Ceremonia de entrega de premios: 14:00 (opcional, pero puede asistir)

Los estudiantes presentarán sus proyectos en ordenadores portátiles (sin tableros) y la evaluación se llevará a cabo en iPads (o a través de formularios en papel). Para mantener la imparcialidad, pedimos que los jueces no tengan un estudiante de escuela media que participe en la feria.

Apreciamos enormemente su tiempo y talento para ayudarnos a garantizar una evaluación completa y justa de los proyectos de los estudiantes. Si se ofrece como voluntario durante todo el día, podrá prestar a todos los proyectos la atención que merecen. Haremos todo lo posible por asignarle la evaluación de proyectos que coincidan con su campo de especialización.

Para inscribirse como juez, rellene este formulario de [voluntariado](#).

Si tiene alguna pregunta o necesita información adicional, no dude en ponerse en contacto con la Sra. Jessica Kreitzer en kreitzers@me.com. ¡Muchas gracias por su apoyo a nuestros estudiantes y a la Feria de Ciencia de Todos los Santos!



Próximos eventos

Miércoles, 4 de Diciembre

Servicio de Penitencia de Adviento - Grados 3-5 (Pospuesto al viernes)
Reunión del Comité Ejecutivo del PTO (Sala de Reuniones 1/7:00 p.m.)

Jueves, 5 de diciembre

Examen de Ubicación de 8vo Grado
Reunión de la Facultad (3:30 p.m.)
Noche con San Nicolás Servicio de Oración (7:00 p.m.)

Viernes, 6 de diciembre

Día de Camisas de la Escuela Media
Misa escolar - San Nicolás (8:30 a.m.)
Servicio de Penitencia de Adviento - Grados 3-5 (10:00 a.m.)
Simulacro de encierro

Domingo, 8 de diciembre

Segundo Domingo de Adviento

Lunes, 9 de diciembre

Misa escolar - Solemnidad de la Inmaculada Concepción de la Santísima Virgen María (8:30 a.m.)
Servicio de Penitencia de Adviento - Grados 6-8 (pospuesto para el miércoles)

Martes, 10 de diciembre

Almuerzo de Seniors - Organizado por Grade 5
Calificaciones enviadas a casa
Portal de Padres PowerSchool reabre
Primer día de práctica de banda después de clases

Miércoles, 11 de Diciembre

Servicio de Penitencia de Adviento - Grados 6-8 (10:00 a.m.)
Reunión del Equipo de Administración de Inscripciones (PLC/7:00 p.m.)

Jueves, 12 de diciembre

Misa Escolar - Fiesta de Nuestra Señora de Guadalupe (10:00 a.m.)

Viernes, 13 de diciembre

Día de Retiro Estudiantil
Recuperación de Fotos

Domingo 15 de diciembre

Tercer domingo de Adviento

Martes 17 de diciembre

Concierto virtual de la Banda Solista (4:30-7:00 p.m.)

Jueves, 19 de diciembre

Representación y Recepción de Navidad de Pre-Kindergarten (10:00 a.m.)

Último día de Pre-Kindergarten antes de Navidad

Desfile de Navidad (1:45 p.m. y 7:00 p.m.)

Viernes, 20 de diciembre

Día de Sombrero de Santa patrocinado por SCA

Misa escolar (8:30 a.m.)

Fiestas de Navidad en las aulas (1:30 p.m.)

Domingo, 22 de diciembre

Cuarto Domingo de Adviento

Lunes, 23 de diciembre

Comienzan las vacaciones de Navidad

Lunes, 6 de enero

Se reanuda la escuela

Pruebas del mapa NWEA (hasta el 24 de enero)

Martes, 7 de enero

Reunión del Comité Ejecutivo del PTO (PAC Atrium/7:00 p.m.)

Jueves, 9 de enero

Reunión de la Facultad (3:30 p.m.)

Open House (PAC Atrium/7:00 p.m.)

Viernes, 10 de enero

Misa escolar (8:30 a.m.)

Fecha Límite para FACTS Tuition Aid (2025-2026) - Escuelas Secundarias

All Saints Catholic School

9294 Stonewall Drive

Manassas, VA 20110

703-368-4400

allsaintsvaschool.org

[facebook.com/allsaintsvaschool](https://www.facebook.com/allsaintsvaschool)

